

Lunes 05 de diciembre de 2016

Reforma México, listo para modernizar TLCAN.- SE

Por Notimex Cancún México (05 diciembre 2016).- México está listo con su equipo negociador de talla internacional para la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que se dará a partir de enero del próximo año, aseguró el Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal. "El equipo negociador de México está listo desde hace 20 años. Es un equipo que se ha venido formando con talento en el servicio civil de carrera y son negociadores de la mejor talla internacional", destacó. Entrevistado luego de presidir el acto inaugural de la Sexta Edición del Green Solutions 2016, dijo que se trata de negociadores del Acuerdo Transpacífico (TPP), "es un equipo sólido, con experiencia, pero sobre todo listo para avanzar en el interés de México". El titular de la Secretaría de Economía (SE) destacó que "sin duda" estarán representados todos los sectores que tengan interés dentro del proceso. P.C. Secretaría de Economía, acuerdos comerciales, comercio exterior Van 10 por cuarta fase de Ronda Uno Por Norma Zúñiga y Mayela Córdoba Cd. de México México (05 diciembre 2016).- Para la cuarta fase de la Ronda Petrolera, se licitaron 10 áreas en aguas profundas en el Golfo de México en las que se apuntaron ocho interesados, entre empresas y consorcios. Cada uno de los licitantes entregó su sobre con la propuesta y la garantía de seriedad por 3 millones de dólares. Los 10 campos a licitar se ubican en dos provincias petroleras: Cinturón Plegado Perdido y Cuenca Salina. En la primera zona se ubican cuatro áreas, mientras que la segunda hay seis. De éstas, Cinturón Plegado Perdido ha despertado más interés en los participantes por estar cerca a otra que se está explorando en Estados Unidos. Los contratos que se licitan son de licencia para exploración y extracción de hidrocarburos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Ronda Uno, aguas profundas Ven a Trump como mayor riesgo económico Por Bloomberg Londres Inglaterra (05 diciembre 2016).- La futura postura política del Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, supone "el principal riesgo para la economía mundial", según un sondeo entre clientes de la empresa de pronósticos Oxford Economics Ltd. Más de la mitad de los que han respondido creen que la probabilidad de una severa ralentización se ha incrementado a lo largo de los últimos tres meses, según el sondeo de la compañía, efectuado entre el 14 y el 21 de noviembre, sobre percepción de riesgos mundiales, que se ha llevado a cabo entre alrededor de 180 clientes y contactos. Un 27 por ciento ha declarado que una posible guerra comercial desatada por Trump era el riesgo principal para la economía mundial en los próximos dos años, seguidos de un 23 por ciento que considera que un cambio a la baja más severo en la economía china era la amenaza principal. P.C. Estados Unidos, economía mundial Crece inversión fija 1.34%

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (05 diciembre 2016).- En septiembre, la Inversión Fija Bruta (IFB) registró un avance de 1.34 por ciento respecto a agosto y fue su mayor incremento en nueve meses, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El resultado de septiembre se debió al fuerte aumento en la inversión total de maquinaria y equipo, de 4.11 por ciento, y se erigió en el avance más alto desde junio de 2015, cuando se incrementó 6.20 por ciento. Entre los componentes de dicho agregado, la maquinaria y equipo de origen extranjero destacó por su desempeño, con un repunte del 5.67 por ciento, el más alto en 15 meses. Maquinaria, equipo y otros bienes importados experimentaron un alza de 4.72 por ciento en su inversión fija, desde una baja de 0.11 por ciento en agosto. P.C. INEGI, inversión fija bruta El Economista ”En el 2017, economía se deteriorará más; el PIB se expandiría 1.72%” YOLANDA MORALES En noviembre, especialistas del sector privado recortaron, nuevamente, sus expectativas de crecimiento de México para el 2017, de 2.26 a 1.72%, evidencia la encuesta del Banco de México (Banxico). Ésta es la proyección más baja de expansión que tienen los expertos desde diciembre del 2014 y recoge el mayor recorte al pronóstico de crecimiento en los mismos 23 meses. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos, finanzas públicas Venezuela es el país con el costo de tanque de gasolina más bajo del mundo LA REPÚBLICA / COLOMBIA Colombia tiene uno de los precios de gasolina más altos del mundo. Ese es un imaginario al que los colombianos se han adaptado a tal punto que hace parte de muchas de las discusiones cotidianas. Sin embargo, la premisa resulta no ser tan cierta. De acuerdo con el ranking establecido por Global Petrol Prices, los 0.67 dólares que cuesta en promedio el litro del combustible en Colombia lo dejan como el cuarto con los precios más bajos de la región. P.C. América Latina, Venezuela, gasolina, precios Michel Temer presenta propuesta de reforma al sistema de pensiones REUTERS El presidente de Brasil, Michel Temer, presentará los esperados detalles de una polémica propuesta de reforma al sistema de pensiones, en el centro de un plan de austeridad para sacar a la economía de Brasil de una profunda recesión. El ministro de Hacienda, Henrique Meirelles, dijo que la propuesta es crucial para equilibrar las cuentas públicas del país y que Temer discutirá el plan con dirigentes sindicales y con los líderes parlamentarios antes de enviar el texto al Congreso, donde sería debatido por varios meses. P.C. Brasil, pensiones, seguridad social Inflación seguirá dentro de la meta: Banxico REUTERS Agustín Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico), declaró que la inflación podría acelerarse más, pero confió en que se mantendrá dentro del objetivo de la entidad monetaria. “Sí, podemos ver un poquito más de inflación, pero yo confío en que la podamos mantener claramente por debajo del límite superior de nuestro intervalo de 4%”, declaró Carstens en entrevista con una radio local. El Banxico tiene una meta de inflación de 3% con 1 punto porcentual por arriba o debajo. Hasta la primera mitad de noviembre, la inflación de México se aceleró a 3.29%, su mayor nivel en más de un año y medio, superando las expectativas del mercado y apuntó a una posible nueva subida de tasas de interés por parte del banco central este mes. P.C. Banco de México, inflación Reformas no deben detenerse: OCDE NOTIMEX Más que aguardar a los sucesos en otros países, México debe seguir con el trabajo de implementar reformas estructurales e incluso realizar cambios trascendentales, porque es así como el país alcanzará mayor estabilidad y bienestar. Así lo aseguró Julien P. Reynaud, economista para los Estudios País México de la División de Economía de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), en el marco del XXIII Congreso del Comercio Exterior Mexicano, organizado por el Consejo Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (Comce). P.C. OCDE, reformas

estructurales, economía mundial México tiene la canasta básica y el salario mínimo más bajos de AL: UBS LA REPÚBLICA / COLOMBIA De acuerdo con el informe de precios y salarios de la firma asesora en temas financieros UBS, la canasta familiar que compran los colombianos resulta la segunda más baja de la región y la número 13 a nivel mundial, teniendo un valor final de compra de aproximadamente 289 dólares. Antes en el listado se encuentra México, en donde en la capital se pueden comprar los productos básicos por 249 dólares, lo que hace que el país ostente el primer lugar regional y el quinto en el mundo dentro de las más baratas. P.C. América Latina, canasta básica, salarios, economía mundial, Banco UBS La Jornada Se vende el dólar hasta en 21.05 pesos en bancos Notimex | lunes, 05 dic 2016 08:28 Ciudad de México. Al inicio de la jornada cambiaría en bancos de la Ciudad de México, el dólar libre se venden hasta en 21.05 pesos, 15 centavos más respecto al cierre del pasado viernes, y se compra en un mínimo de 19.86 pesos. El euro sube 12 centavos frente a su cotización previa, al ofrecerse en un precio máximo de 22.54 pesos, la libra esterlina se oferta hasta en 26.68 y el yen se ubican en un precio máximo de 0.209 pesos. De acuerdo con Banco Base, la moneda mexicana inicia con una depreciación moderada, lo que representa que inicia la semana en calma pero con muchas noticias relevantes. P.C. tipo de cambio OCDE: será moderado el crecimiento de México en 2017-2018 Miriam Posada García | lunes, 05 dic 2016 07:25 Ciudad de México. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) previó un crecimiento moderado para México de entre 2.3 y 2.4 por ciento para los próximos dos años, ante riesgos como la menor confianza de los empresarios y la disminución de inversiones por la incertidumbre sobre las políticas que aplicará Estados Unidos, así como por reducciones adicionales a la producción de petróleo. En el caso de México, la OCDE señaló que su economía ha mostrado resistencia ante el fuerte descenso de los precios del petróleo, el débil crecimiento del comercio mundial y el endurecimiento de la política monetaria de Estados Unidos, y destacó que la demanda interna se mantiene como el principal motor de la actividad económica. P.C. OCDE, crecimiento económico Riesgo país de México cierra a la baja por segunda semana Notimex | domingo, 04 dic 2016 15:51 Ciudad de México. El riesgo país de México descendió por segunda semana consecutiva, al ubicarse este viernes en 253 puntos base, lo que significó cinco unidades por debajo del nivel del 25 de noviembre pasado. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 2 de diciembre de este año, el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, está 21 puntos base por arriba del nivel registrado al cierre de 2015. P.C. SHCP, riesgo país Caída en importaciones y exportaciones por devaluación del peso Susana González G. | domingo, 04 dic 2016 21:00 Ciudad de México. El Centro de Investigación en Economía y Negocios (CIEN) del Tecnológico de Monterrey advirtió que no sólo las exportaciones de México han caído sino también las importaciones de insumos para la industria, así como maquinaria y equipo, como consecuencia de la devaluación del peso. La importación de bienes intermedios y bienes de capital acumularon cifras negativas de 2.3 y 4.6 por ciento entre enero y octubre de este año, precisó. Esa caída "es reflejo de que las empresas no tienen contemplado, al menos en el corto plazo, un incremento en su capacidad de producción", aseveró. P.C. importaciones, exportaciones, comercio exterior, Tecnológico de Monterrey, CIEN Sólo 69 de 196 países cumplen protocolos para preservar la biodiversidad. COP13 Angélica Enciso L., enviada | domingo, 04 dic 2016 18:15 Cancún, QR. El cumplimiento de los países para la conservación de la biodiversidad ha sido limitado. De las 196 naciones que forman parte de la Convención de Diversidad Biológica (CDB) tan sólo 69 han presentado planes de acción y han adoptado medidas para alinear sus estrategias nacionales para llegar a las metas, señaló Braulio Ferreira de Souza Dias en la apertura de sesiones de la 13 Conferencia de las Partes (COP). Ahí, el titular de la Semarnat, Rafael Pacchiano, asumió la presidencia de la conferencia 13 por dos años. En su intervención ante casi 200 delegados, decenas de ministros y observadores, se refirió a que por primera vez en la historia del convenio sesionarán la COP13, las conferencias de los protocolos de Cartagena y de Nagoya. Agregó que en el segmento de alto nivel que concluyó el sábado se llegó a compromisos con criterios de biodiversidad en los temas de agricultura, forestal, pesca y turismo. P.C. biodiversidad, medio ambiente Logra mexicano tecnología para usar aluminio en producción de autos Agencia ID | lunes, 05 dic 2016 11:51 Fabricar masivamente autos de aluminio que consuman poca gasolina y contaminen menos podría ser una realidad, gracias a un sistema que garantizaría el proceso para soldar estos vehículos y que reduciría los costos de su producción. Aunque ya existen autos hechos con ese material son en su mayoría de lujo debido a las dificultades para soldar el aluminio, por lo que su producción es limitada y aún no tienen un impacto en la reducción de emisiones contaminantes a la atmósfera. El desarrollo que podría transformar la industria automotriz es obra del chihuahuense Waldo Pérez Regalado, candidato a doctor en ingeniería electrónica por la Universidad de Windsor en Ontario, Canadá, y quien forma parte del equipo de investigación y desarrollo de la empresa Tesonic. El sistema funciona en tiempo real y determina la calidad de un punto de soldadura en 300 mili segundos. En promedio un auto cuenta con 4 mil puntos de soldadura, por lo que la revisión de un vehículo completo llevaría 1.2 segundos aproximadamente. P.C. industria automotriz, producción, aluminio, tecnología El País Las Bolsas europeas asumen con calma el referéndum en Italia EL PAÍS Otro referéndum ligado a la continuidad de un Gobierno, otro referéndum perdido y otro Gobierno que se despide, aunque sin histerias en la Bolsa esta vez. Tras perder claramente la consulta sobre la reforma constitucional, Matteo Renzi anunció anoche su dimisión como primer ministro de Italia. Sin embargo, las Bolsas europeas han decidido ignorar -o daban por descontado- el resultado de la consulta italiana y han cerrado con ganancias la jornada, salvo en el caso de Milán, que cae un leve 0,3%. El euro, que al principio de la jornada ha tocado mínimos de 2015, se ha recuperado y se aprecia frente al dólar. P.C. bolsas europeas, sistema financiero, economía mundial El barril de petróleo alcanza su precio máximo de 16 meses EL PAÍS El petróleo parece haberse decantado definitivamente por las subidas de precios. El barril sube con fuerza y consolida la senda alcista que abrazó la semana pasada, cuando los productores del cartel de la OPEP llegaron a un acuerdo perseguido desde hace meses para rebajar la oferta por primera vez en ocho años. El petróleo Brent, de referencia en Europa, ha tocado los 55 dólares, su precio máximo desde finales de julio de 2015. En el caso del West Texas, de referencia en los mercados americanos, supera los 52 dólares, también su máximo en más de 16 meses. P.C. OPEP, petróleo, precios Un nuevo

mapa de la desigualdad en la UE MARÍA FERNÁNDEZ Los datos ayudan a comprender el mundo, pero interpretarlos puede ser tan complicado como caminar descalzo por un campo de cactus. El PIB per capita dice que, por ejemplo, un gallego (con 20.619 euros) está al mismo nivel que un valenciano (21.468 euros). Sin embargo, en la comunidad del botafumeiro la fortuna de un solo vecino, Amancio Ortega (fundador de Inditex), supera el PIB generado por el resto —2,7 millones de personas—. Del otro lado, el patrimonio que la revista Forbes asigna a Juan Roig, presidente de Mercadona, serviría para pagar las pensiones de los 8,5 millones de jubilados españoles durante un mes. Saltando el charco, un estadounidense puede sentirse afortunado por formar parte del 10% de la población más rica del planeta. Pero si así fuera, el Gobierno de la nación más poderosa no habría acabado en manos de una persona como Donald Trump. P.C. Unión Europea, desigualdad